



Association du corps intermédiaire et des doctorant·e·s de l'Université de Lausanne

Procès-verbal de l'Assemblée générale du 14 octobre 2015

L'Assemblée générale se tient à l'Amphimax, salle 413. Dominique Gigon, secrétaire général rédige le procès-verbal.

Présents : François Allisson (comité), Jennifer Darricau (comité), Gloria Casas Vila (comité), Christine Ritter (comité), Dominique Gigon (secrétariat).

L'assemblée commence à 16h.

1. Ouverture et nomination d'un.e président.e de séance

François ouvre la séance. Il présente les membres du comité. Il est élu président de séance.

2. Approbation de l'ordre du jour

L'ordre du jour est accepté.

3. PV de l'AG du 22 octobre 2013

Le procès-verbal de la dernière assemblée est accepté.

4. Rapport d'activité 2014-2015 et approbation

François présente le rapport d'activités (CF. Rapport d'activite 2014-2015).

5. Présentation des comptes et du budget, rapport et approbation

Vanessa et Dominique présentent les comptes. Nous avons dépensé légèrement moins que ce qui était budgété, essentiellement parce que nous sommes encore dans une période de transition. Ce n'est que la deuxième année et demie où nous avons 46'000.- de budget.

Au vu des projets de l'année prochaine, cet argent sera bien utilisé.

6. Décharge du Comité et des vérificateurs-trices

L'assemblée décharge le comité et les vérificateurs de comptes de leur responsabilité.

L'assemblée remercie Dominique pour son travail de trésorier.

7. Élection du Comité et des vérificateurs-trices



Association du corps intermédiaire et des doctorant·e·s de l'Université de Lausanne

François Allisson, Antoine Chollet, Jennifer Darricau, Marc Duppuis, Francis Kay, Christine Ritter sont élus au comité.

8. Élections aux commissions consultatives de la Direction

Voir ([Elections_Commissions_2015-16](#)).

9. Vote sur l'adhésion à ACTIONUNI

François présente notre intention de rejoindre la faîtière suisse des associations du Corps-intermédiaire. Jusqu'alors elle avait des positions qui ne nous correspondaient pas aux nôtres, mais récemment les choses ont changé. Une place au sein de cette organisation nous permettrait d'avoir une influence plus directe sur la politique de la formation en Suisse. Notamment auprès du FNS et des autorités fédérales. Le comité de l'association est assez réduit, nous pourrions donc facilement avoir une influence concrète.

L'assemblée accepte l'adhésion d'ACIDUL à ACTIONUNI.

10. Vote sur le changement du statut de membre

Depuis l'année dernière, nous percevons la moitié de la part de la taxe d'étude des doctorant·e·s qui revenait précédemment entièrement à la FAE. Cette année, il s'agira de tenter de percevoir une cotisation de la part de nos autres membres. Nous proposons de demander 30.- pour les 1^{er} assistant·e·s, 40.- pour les MA et 50.- pour les MER. La perception de la cotisation dépendra d'un accord que nous devrons trouver avec la Direction. Par exemple, pour avoir accès aux adresses des membres du CI, pour demander que la cotisation soit prélevée directement sur les salaires. Le système de perception devra nous demander le moins de temps et de travail possible, pour être rentable. Nous proposons des dispositions statutaires transitoires (voir [20151014_statuts_revision](#)).

L'assemblée accepte que nous menions des négociations avec la Direction sur ce point, mais nous rend attentif à ne pas renoncer à la confidentialité de nos membres, et ne pas sortir perdant de cette évolution.

11. Projets 2014-2015

11.1. Plateforme cahiers des charges

Dominique présente l'action Cahiers des charges 2015. Qui est la suite de l'action menée en 2013. ACIDUL avait alors récolté une trentaine de cahiers des charges parmi nos collègues de l'UNIL en passant dans les bureaux et en tenant des stands dans les bâtiments. Cette récolte nous a permis de contrôler la correspondance des charges de travail avec les exigences légales fixées par l'UNIL. L'idée maintenant est de permettre aux gens de voir ces cahiers en ligne, et de comparer avec leurs collègues. Et appeler à soumettre son cahier des charges pour avoir un contrôle de notre part. Cela nous permettra d'avoir une analyse des pratiques par institut ou par faculté et de repérer les



Association du corps intermédiaire et des doctorant·e·s de l'Université de Lausanne

éventuels problèmes. Le lancement sera aussi l'occasion de faire une table ronde sur les questions des conditions de travail.

11.2. Suite des Etats-généraux

Cette année, il s'agira de donner suite à l'édition 2015 des Etats-généraux. Nous sommes en train de finaliser et traduire les revendications, qui seront ensuite diffusées largement, accompagnées d'une pétition qui sera lancée au printemps 2016, sous la forme de revendications concrètes à mettre en œuvre dans les Hautes Écoles suisses et au-delà.

12. Divers et propositions